



ACTA

CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL

Sesión ordinaria efectuada con fecha 28 de Diciembre de 2020, en el Salón Pablo Neruda de Alcaldía.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión don Ramón Rojas, Vicepresidente, en ausencia de la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutia. Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

- Dagoberto Morales Mora - Ramón Rojas M. - Hernán Godoy E. - Alejandra Gatica R. y María Martínez.

Se dan excusas de José González Fuentes; Claudio Ortega; Guillermo Castillo - Oscar Cerda Vásquez.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- 1.- Aprobación Acta de Mayo de 2020
- 2.- Pronunciamiento sobre asignación de nombre a varias calles Comité Habitacional Las Carmelitas II
- 3.- Cuenta de Sres. Consejeros
- 4.- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 15:35 hrs. la Sra. Administradora Municipal Sra. Marie Michelle Hiribarren Taricco saluda y entrega las excusas de la Sra. Alcaldesa, quien no podrá estar presente en esta sesión. Agradece el trabajo de ellos en todo este tiempo. Informa que falleció el papá del Concejal Sr. José Maureira. Desea un muy buen año venidero y parabienes para todos. Se da la palabra a don Ramón Rojas, Vicepresidente, quien saluda y preside esta reunión.

APROBACIÓN ACTA DE MAYO DE 2020

Se vota y aprueba esta acta por unanimidad Y con las siguientes observaciones; que quien saluda es el Sr. Vice Presidente y no la Sra. Alcaldesa, que don Hernán Godoy se abstuvo de votar sobre la colocación del nombre que se trataba y lo dejó en manos del Consejo. Que quien habló sobre el problema de los bancos y sus largas filas y también sobre las canchas deportivas fue la Consejera Sra. Alejandra Gatica.

PRONUNCIAMIENTO SOBRE ASIGNACIÓN DE NOMBRE A VARIAS CALLES COMITÉ HABITACIONAL LAS CARMELITAS II

Se somete a consideración los nombres propuestos, no se emiten objeciones. Se consigna entonces que la opinión es favorable a la propuesta recibida.



CUENTA DE SRES. CONSEJEROS

La Consejera Sra. Alejandra Gatica hace un resumen de lo que ha sido las sesiones del Consejo de Seguridad que se ha efectuado en la Comuna durante el año. Va sesión por sesión entregando una cuenta de lo que se trató cada una; se hace énfasis en que la infracción al toque de queda constituye delito y las consecuencias de su infracción, alienta a sus compañeros a difundir la información y fomentar el cumplimiento de esa norma. Comenta también sobre la "Denuncia Segura" y el programa de difusión que se iba a hacer. Continúa con el resumen de cada encuentro y lo más destacado de las exposiciones que presencié. Se conversa entre varios Consejeros la falta de voluntad de arreglar definitivamente el tema del actuar de la policía y también de los jueces.

El Sr. Vicepresidente pide se haga llegar felicitaciones al Consejo de Seguridad por su perseverancia, se ven como un grupo comprometido, dice él.

El Consejero Godoy comenta que esto del encierro lo llevó a reflexionar sobre varias cosas, por ejemplo llegó a la conclusión de que no tengo que participar en nada más, dice, se le quita tiempo a la familia, que realmente es lo más importante; la Consejera Gatica opina igual que él. El Consejero Sr. Rojas comenta que esa actitud nos suma a la gran mayoría silenciosa, a los que no manifiestan su opinión y tampoco hacen nada.... El Consejero Godoy discrepa de él y le dice que piensa dedicarse más a su vida personal, al menos por un tiempo.

VARIOS

El Sr. Consejero Ramón Rojas comenta que le llegó una invitación para participar en una encuesta de las necesidades de inversión en la región, da lectura a las preguntas y señala su opinión en la consulta efectuada. Añade que el Servicio de Salud del Maule también lo invitó a participar en una encuesta y también la respondió. Que de la Municipalidad se le consultó para elaborar el Plan Comunal de Cultura, que participó en su formulación y que Ahora está a la espera que le comuniquen el proyecto final para opinar sobre él. La Sra. Secretaria Municipal le informa que ya fue aprobado y queda en enviarle un ejemplar por vía electrónica.

El Sr. Rojas expresa su malestar por la falta de consideración que se ha tenido con este Consejo; señala por ejemplo que se les invitó a presenciar la exposición del Presupuesto el día 14 de Diciembre; que estaban en Alcaldía y hubo problemas con el Internet, que los mandaron para este salón y que no fueron bien recibidos, no se les saludó, tampoco se anunció su presencia frente a los Concejales, y tuvieron que escuchar comentarios desagradables de alguno de ellos; fue tanto que varios de ellos se retiraron sin esperar el término de la sesión, ya que se sintieron humillados; solo don ramón Rojas permaneció hasta el final, pese al desaire. Manifiesta él que siente que han fracasado en su tarea y en el intento de darle relevancia a este Consejo, no son considerados para nada, se pregunta él si vale la pena seguir en algo que al parecer nació muerto; no se sienten valorados ni considerados, todo lo contrario; si no hubiera obligación legal de tomarles el parecer en algunas cosas ni los llamarían, opinan algunos... El Co0nsejero Godoy se pregunta si seremos solo nosotros... y recuerda mala experiencia cuando se trató de conformar una supuesta directiva regional de los COSOC, en que prontamente se dieron



cuenta de que estaba todo mal, hasta fueron a hablar con don Jorge Guzmán quien habría respondido con un "lo vamos a ver" y nunca más supieron de él ni del proceso... don Ramón se despide de todos y agradece haberlos conocido y con el pesar de haber podido hacer algo más por la comunidad.... Agradece también a la señora Alcaldesa por sus deferencias.

En otros temas varios la Consejera Gatica consulta si va a haber matapolvos para Catillo, que hace mucha falta. También reitera peticiones de una garita y reparar los hoyos, y los letreros mal ubicados, todo en el mismo sector. Pide además la posibilidad de contar con wifi en la Plaza de Catillo. Se recuerda que está pendiente la entrega de la sede social del sector. Hay también agradecimientos de don Hernán Godoy por los gestos de la Administración.

Se plantea la necesidad de fiscalizar más la detención o estacionamientos en el bandejón central de Av. Aníbal Pinto, que no se respeta la Ordenanza. Y la reparación de la salida del Puente Mecano de calle Igualdad, que golpea fuerte, causando gran malestar a los vecinos.

Consejera Gatica comenta sobre iniciativa, que fue una vergüenza la actividad en que se regalaba una caja de mercadería para que se invitara a una persona a cenar, fue muy feo dice ella. Pide también se fiscalice al Hogar de Ancianos de calle Pablo Neruda, se han visto cosas que no corresponden.

El Sr. Vicepresidente les desea felicidades para el nuevo año a cada uno de los presentes.

Sin otros temas que tratar se cierra la sesión a las 11:45 hrs.


SECRETARIA MUNICIPAL

